

16 de febrero de 2017

UNT apoya los paros del 20, 22 y 24 de febrero convocados por la Coordinadora Estatad de Trabajadores del Mar (CETM)

Unión Nacional de Trabajadores (UNT) se solidariza y apoya la decisión de la Coordinadora Estatal de Trabajadores del Mar (CETM) de convocar paros para los días 20, 22 y 24 de febrero en todos los puertos marítimos de punta a punta de España.

UNT ha entendido, desde el primer momento, que la razón está del lado del colectivo de estibadores y que el gobierno del Partido Popular se ha plegado, de manera acrítica y humillante, a los dictados de la Unión Europea, al tiempo que trata de poner en bandeja la estiba, a través de un ERE encubierto, en manos de especuladores financieros internacionales y empresas del tipo ETT.

UNT también rechaza la cínica campaña de desprestigio e intoxicación contra los estibadores españoles, en general, y la CETM, en particular, a la que se han sumado, salvo escasas excepciones, la práctica totalidad de medios de comunicación españoles.

La lucha de los estibadores, como la de cualquier otro colectivo que combate por sus condiciones laborales frente a las exigencias del capitalismo internacional que juega con su modo de vida, es la lucha de todos los trabajadores y, por tanto, también de UNT.